

COMPÁS

Nº 37

BOLETÍN CORPORATIVO DE RENADSA



**Nuestro
compromis
continú**



Marzo 2025



Maritime Agency

RENADSA

Compromiso en el Trabajo: El Vínculo entre Responsabilidad y Éxito

En este sentido, la Seguridad y Salud en el Trabajo (SST) también juegan un papel clave. Un colaborador comprometido promueve una cultura de prevención y autocuidado, protegiendo su bienestar y el de sus compañeros mediante el cumplimiento de protocolos, lo que contribuye a un ambiente seguro y productivo.

Las organizaciones que fomentan el compromiso a través de una comunicación clara, el reconocimiento y oportunidades de desarrollo logran equipos más cohesionados y eficientes. Cuando los trabajadores se sienten valorados y ven su crecimiento reflejado en la visión de la empresa, el compromiso deja de ser una obligación y se convierte en una elección.



Luis Alfonso Aler Insua

Jefe de HSQE

En el mundo laboral actual, la eficiencia y la competitividad dependen del compromiso de los trabajadores. Más que cumplir tareas, este compromiso implica una conexión genuina con la empresa y un sentido de responsabilidad para dar lo mejor de sí mismo.



La responsabilidad, entendida como la capacidad de asumir y responder por nuestras acciones, es el motor del compromiso. Un trabajador responsable adopta los objetivos de la empresa, aporta soluciones y fortalece la confianza del equipo, lo que genera mejores resultados y mayor satisfacción laboral.



En definitiva, el éxito de una empresa no radica solo en sus estrategias o recursos, sino en la actitud de quienes la conforman. La responsabilidad y el compromiso son los cimientos sobre los que se construyen resultados sostenibles y un entorno laboral donde todos avanzan juntos.

Este mes, te invito a reflexionar: ¿De qué manera contribuyes al éxito de tu equipo y de la empresa? ¿Cómo puedes fortalecer tu compromiso y asumir un rol más activo en la construcción de un ambiente de trabajo seguro, saludable, eficiente y colaborativo?

El compromiso es una elección diaria. ¡Hagamos que cuente!

Nuestro credo es :

“El compromiso de nuestro equipo en la búsqueda de la excelencia, garantiza la confianza de nuestros clientes”



Misión

Brindar servicios de Agenciamiento y Operaciones Marítimas, satisfaciendo los requerimientos y expectativas de nuestros clientes, con calidad, seguridad, salud ocupacional, responsabilidad ambiental y social.

Visión

Ser la organización marítima líder en el mercado nacional e internacional mediante el compromiso de nuestro personal orientado a la mejora continua y al desarrollo de nuestra organización, clientes y comunidad.

Nuestra Política

- 1 Cumplir con los requisitos y expectativas de nuestros clientes y otras partes interesadas, asegurando su satisfacción.
- 2 Garantizar la confidencialidad de la información proporcionada por nuestras partes interesadas de manera recíproca, fomentando relaciones de confianza y colaboración.
- 3 Promover una cultura de gestión de riesgos en nuestros procesos para prevenir posibles desviaciones y no conformidades en el Sistema Integrado de Gestión.
- 4 Proporcionar condiciones de trabajo seguras y saludables para la prevención de lesiones y deterioro de la salud relacionados con el trabajo, eliminando los peligros y reduciendo los riesgos a los que están expuestos nuestros colaboradores internos y externos, así como de los activos de la empresa.
- 5 Proteger el medio ambiente mediante el uso responsable de los recursos, promoviendo la reducción, reutilización y reciclaje de los residuos sólidos.
- 6 Gestionar las emisiones de gases de efecto invernadero para reducir nuestra huella de carbono y adoptar estrategias de mitigación y adaptación al cambio climático.
- 7 Mantener la integridad de nuestros procesos y actividades, combatiendo la corrupción, el soborno, el lavado de activos y otros.
- 8 Establecer y hacer cumplir la prohibición del consumo, tenencia y transporte de alcohol y drogas en el entorno de trabajo.
- 9 Cumplir los requisitos legales aplicables, reglamentarios, normativas internas y otros acuerdos que la empresa suscriba en el marco del Sistema Integrado de Gestión.
- 10 Garantizar la consulta y participación activa de nuestros colaboradores y sus representantes en el Sistema Integrado de Gestión.
- 11 Proveer recursos informáticos adecuados a nuestros colaboradores internos y externos, utilizar hardware vigente, mantener software licenciado y actualizado; así como mantener una infraestructura informática segura contra riesgos.
- 12 Mejorar continuamente la eficacia del Sistema Integrado de Gestión para alcanzar los objetivos estratégicos de la empresa.

RENADSA

Bienvenidos a la familia Renadsa

Conociendo a nuestros nuevos compañeros:



Gonzalo, es Ingeniero Industrial titulado por la PUCP, con 11 años de experiencia en SIG-SST, Logística, Compras y Planeamiento. Ha trabajado en supervisión, gestión operativa y análisis de datos en los sectores automotriz, retail y servicios generales. En 2023, fue Jefe de Operaciones en un taller automotor de conversiones a gas en Querétaro, México.



Gonzalo Sebastián Castillo Ruíz
Supervisor HSQE
- REPSOL

Isabel, es Ingeniera en Transporte Marítimo y Gestión Logística Portuaria, con 12 años de experiencia en el sector marítimo. Ha trabajado en Odfjell Terminals como Supervisora de Seguridad Ocupacional y en PSA Marine como Supervisora Náutica de Flota



Christian Jesús La Cerna Mesta
Coordinador Operaciones Terminales

Cristhian, es oficial de Marina Mercante, formado en la ENAMM, con más de dos años de experiencia en el sector marítimo. Se ha desempeñado con profesionalismo en la Marina de Guerra y en Naviera Transoceánica S.A.



Isabel Fiorela Flores Espinoza
Coordinador Operaciones Terminales

MARZO 2025

**Iris Barbarita
Julca Icochea**

**Auxiliar
de Facturación**



Iris, es técnica titulada en Administración, con más de cuatro años de experiencia en el sector aéreo y terrestre. Durante su trayectoria, se ha especializado en facturación y operaciones, desarrollando habilidades en gestión administrativa, control de documentos y coordinación logística.



**Paulo César
Pradinett Salas**

**Coordinador de
Servicios**

Paulo, es Técnico en Gestión de la Cadena de Suministros y está en proceso de obtener su grado de Bachiller. Tiene más de 10 años de experiencia como Asesor Comercial y Capacitador en empresas tecnológicas y de telecomunicaciones como Samsung, LG, Movistar y Entel. Es un profesional analítico, perseverante y autodidacta, con habilidades para el trabajo en equipo y bajo presión. Se motiva con nuevos desafíos, el logro de objetivos y el aprendizaje continuo.

Angela, es Contadora Pública Colegiada en el Colegio de Contadores del Callao. Ha realizado diversos cursos en materia tributaria y laboral, además de contar con una especialización en NIIF. Su formación le ha permitido asumir desafíos como Contadora General y expositora en temas tributarios durante los últimos seis años, en empresas del sector industrial, comercial y de servicios.



**Angela María
Rosales Chirre**

**Contadora
Tributaria**

Valeria, es estudiante de Auditoría Empresarial y del Sector Público en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Forma parte del equipo de Renadsa, donde fortalece sus conocimientos y desarrolla su crecimiento profesional.



**Valerie Milene
Huamán Sullca**

**Practicante
de Contabilidad**



Luz, es Licenciada en Administración Marítima y Portuaria, con estudios de Maestría en Administración Estratégica de Empresas y colegiada en CORLAD Lima. Cuenta con más de cuatro años de experiencia en el sector marítimo, donde ha desempeñado diversos roles, incluyendo Inspectora Portuaria, Supervisora de Operaciones, Coordinadora de Operaciones y Coordinadora de Personal Operativo en terminales.



Luz Milagros Zeña Acosta
Operador de Servicios de Agenciamiento

Se destaca por su liderazgo colaborativo, adaptabilidad y capacidad para trabajar en equipo, habilidades clave para gestionar con éxito entornos dinámicos y desafiantes.

Noticias Apollo

Bienvenidos a los nuevos integrantes

Fabio Junior Gonzales Marigorda

Asistente Administrativo y Contable

Fabio, es estudiante de Contabilidad en la Universidad Nacional del Callao, con experiencia en el área contable en el sector industrial. Está enfocado en mejorar su perfil profesional y laboral. Considera que Apollo es una gran oportunidad para crecer y aprender, aportando compromiso y responsabilidad.



Mi segundo hogar Renadsa



Felicidades a nuestros compañeros por el compromiso y dedicación demostrado en estos años con nosotros.

Estamos muy felices que formen parte de la gran Familia Renadsa y deseamos sigan cumpliendo muchos años más con nosotros.

Mi segundo hogar Renadsa

Eduardo Darío Paredes Vía y Rada

Me incorporé a Renadsa el 20 de enero de 2020, durante la gestión del Sr. Juan Villarán, como parte de la expansión estratégica de la empresa en ese período. Mi formación profesional es como Oficial de la Marina de Guerra del Perú. Tras mi retiro, me dediqué a actividades relacionadas con el sector marítimo. Previo a mi ingreso a Renadsa, desempeñé el cargo de Supervisor de Operaciones en el Terminal de Contenedores DP World Callao, donde adquirí una

valiosa experiencia en logística y operaciones portuarias. Valoro profundamente la cultura de trabajo en equipo que se fomenta en Renadsa. La empresa ha logrado mantener un ambiente familiar, a pesar de su crecimiento, lo cual promueve la camaradería y el desarrollo profesional de sus colaboradores. Una de las experiencias más gratificantes ha sido ser testigo y partícipe del



crecimiento exponencial de Renadsa en los últimos años. Me enorgullece haber contribuido al fortalecimiento de la marca y a su consolidación como una agencia líder en el mercado peruano.



Mike Jarrizo Murrieta Shupingahua

Ingresé a Renadsa el 13 de febrero de 2020. Postulé con mucha ilusión y agradezco a Dios por haber sido seleccionado. Antes de esto, trabajé en

la empresa Cosmos como Marinero de Bahía, una experiencia que me permitió crecer profesionalmente. Trabajar en el mar es una experiencia única. Ver la satisfacción de nuestros clientes al recibir un servicio de calidad es, sin duda, una de las mayores recompensas de esta labor.

Nidia Elisa Ramos Betetta

★
15
años juntos

RENADSA es mucho más que un lugar de trabajo; se ha convertido en una parte fundamental de mi vida. Recuerdo con claridad el 1 de febrero de 2010, cuando oficialmente me uní al equipo. Antes de eso, mi trayectoria me llevó por diversas empresas, incluido un estudio contable, donde adquirí valiosas experiencias en el manejo de información financiera. Lo que más atesoro de RENADSA son las amistades que he construido a lo largo de los años. Aquí he crecido, tanto personal

como profesionalmente, gracias a cada uno de ustedes. Uno de los momentos más gratificantes de mi carrera fue formar parte de la implementación de SAP en RENADSA y APOLLO. Este desafío puso a prueba mis habilidades y, al mismo tiempo, me impulsó a soñar en grande. Ahora, con la mirada puesta en 2025, nos espera un nuevo reto: la implementación de SAP HANA. Pero RENADSA no solo



me ha dado crecimiento y aprendizaje, sino también una de las mayores alegrías de mi vida. En medio de ese desafiante proyecto, encontré al amor, quien hoy es mi compañero de vida.



★
5
años juntos

Hugo Eduardo Vertiz Pando

Nautilus S.A., y las naves de Navitranso y Petranso comenzaron a ser atendidas por Renadsa. A través del Sr. Fredy Munives, se gestionó mi ingreso y, posteriormente, el Sr. Juan Villarán (Gerente General en ese año) me contactó para concretarlo.

En Nautilus S.A., desempeñé el rol de Tramitador en Aduanas, Capitanía y TMC

durante seis años. Luego, ejercí como Procurador Marítimo por 30 años, cuando Navitranso y Petranso aún formaban parte de Multimares. Finalmente, durante seis años, me dediqué a la atención de las naves de Navitranso y Petranso. A lo largo de mi trayectoria, he aprendido el valor del compañerismo y, en Renadsa, he encontrado un ambiente en el que me siento parte de una gran

Ingresé a Renadsa el 1 de febrero de 2020. En ese momento trabajaba en

Ingresé a RENADSA el 20 de febrero de 2020, cuando se abrieron cupos de trabajo para el puesto de Marinero de Bahía, cargo en el que me desempeño hasta la actualidad.

Tuve la oportunidad de trabajar en Petrotankers SAC, lo que me permitió adquirir una valiosa experiencia en el ámbito marítimo.

Darwin Jesús Quintanilla Menguy

Lo que más me gusta de RENADSA es que es una de las mejores empresas del sector, y me siento muy agradecido de formar parte de ella.



★
5
años juntos

★
10
años juntos



Jassan Ali Andrade García

Ingresé a Renadsa el 19 de marzo de 2015, cuando se necesitaba un Marinero de Bahía. Antes de eso, me dedicaba a la pesca como Patrón de Bahía y, en algunas ocasiones, como motorista de lancha de consumo, lo que me permitió adquirir una valiosa experiencia en

diversos rubros dentro de la pesca.

Lo que más me gusta de Renadsa es el compañerismo que existe entre todos nosotros. Sin duda, una de mis experiencias más gratificantes fue cuando me dieron la oportunidad de ser patrón durante siete

Ingresé a Mablú el 1 de marzo de 2010, luego de postular durante mucho tiempo. Comencé como Marinero de Bahía, tras haber trabajado en la draga ONIOUS en el muelle de DP WORLD como engrasador y con el señor Jorge Rubio en sus lanchas Shabat y Maranatha. Tras varios años como Marinero de Bahía, asumí el cargo de Patrón de Bahía, un reto que valoro.

Jairo Arévalo Torres

Agradezco la confianza de la jefatura y el apoyo de mis compañeros, cuyo esfuerzo ha permitido el crecimiento de la empresa y su reconocimiento en el sector marítimo local. Me comprometo a seguir aprendiendo y contribuyendo al fortalecimiento de nuestro equipo.



★
15
años juntos

Certificación de la 2da estrella de la Huella de Carbono Perú

En RENADSA, reafirmamos nuestro compromiso con la gestión ambiental responsable y la mitigación del cambio climático. En esta línea, nos complace anunciar la obtención de la segunda estrella del programa Huella de Carbono Perú, otorgada por el Ministerio del Ambiente (MINAM), en reconocimiento a nuestra labor en la cuantificación y reducción de emisiones de gases de efecto invernadero (GEI). Este importante logro ha sido posible gracias a la optimización de nuestros procesos y al uso eficiente de los recursos, lo que nos ha

permitido reducir nuestra huella de carbono. La obtención de esta segunda estrella refleja el esfuerzo continuo por operar de manera más sostenible y alineada con los estándares ambientales nacionales e internacionales.

En nuestra búsqueda de una mejora continua, estamos trabajando para concretar este año la obtención de la tercera estrella, consolidando así nuestro compromiso con la acción climática y el desarrollo sostenible.

Este reconocimiento es resultado del esfuerzo conjunto de todo nuestro equipo y nos motiva a seguir innovando y adoptando nuevas estrategias para un futuro más limpio y responsable.



Seguimos avanzando con la convicción de que cada paso cuenta y que, juntos, podemos generar un impacto positivo y duradero en nuestro entorno.

Renadsa

Presenta su Nuevo Logo: Una Imagen Renovada para el Futuro

MARZO 2025



Nuestro Gerente General, Sr. Juan Fernando Ibáñez, presentó la nueva imagen de la empresa, resaltando su diseño moderno y dinámico, que simboliza nuestros valores institucionales de la empresa siendo estos: compromiso, confianza, excelencia e integridad. La actualización ya está presente en todas las plataformas digitales y materiales corporativos, fortaleciendo la identidad de RENADSA en el mercado. Con este cambio, la compañía reafirma su visión de crecimiento y su capacidad de adaptación a los nuevos tiempos.

Ascensos en Renadsa



Ascensos en RENADSA



Maricielo Zamora Llasaca

En agosto de 2024, inicié mi trayectoria en la empresa como Practicante de Sistemas. Desde entonces, he tenido la oportunidad de aprender y crecer en un entorno colaborativo. Hoy, tras meses de experiencia y aprendizaje, me emociona asumir el rol de Asistente de Sistemas. Agradezco a la

empresa y, en especial, a mis jefes de área por la confianza, el apoyo y la orientación brindados en mi desarrollo profesional. Estoy entusiasmada por seguir contribuyendo al equipo y enfrentar nuevos desafíos en esta etapa.

Kevin Joel Benites Esteban

A partir del 3 de febrero, asumí el puesto de Asistente Contable, un logro por el que me siento profundamente agradecido. Valoro la confianza que la empresa ha depositado en mí, y este reconocimiento refuerza mi compromiso de seguir trabajando con entusiasmo para contribuir al



cumplimiento de nuestros objetivos. También quiero expresar mi gratitud a todo el equipo de contabilidad por su apoyo, enseñanzas y cada aporte que ha contribuido a mi crecimiento profesional. Asumo este nuevo rol con dedicación, aprovechando cada aprendizaje como una oportunidad para seguir evolucionando.

Nacimientos

Damos la bienvenida a la nueva integrante de la Familia Renadsa:

Heítan Gael Calle Yupton

Hijo de nuestro compañero Jonathan Francisco Calle Castillo quien nació el 09 de Enero del 2025.



A

C

B

D

E

11

COMPÁS

Carena Lancha Helios

El 28 de enero se inició la carena de la lancha Helios. Esta carena es particularmente especial por cuanto involucra una serie de trabajos mayores en el casco a fin de corregir la estructura, arbotantes, hélices y ductos de ventilación para la sala de máquinas. Además, se colocarán dos nuevas máquinas marca Hyundai Marine de 280 HP cada una y todo lo concerniente a

la adecuación para cumplir con el RESEP Marítimo. Esta lancha deberá salir para hacer sus pruebas en los primeros días de abril. Estamos seguros de que todo este trabajo contribuirá a que la lancha Helios sea una lancha referente en la flota de RENADSA.



Mejoras Operativas con Seguridad y Eficiencia



En marzo, se realizaron intervenciones a bordo para mantenimiento



En marzo, RENADSA aprobó el uso de tablets para optimizar la gestión a bordo, mejorando la comunicación, el

preventivo y capacitación de tripulaciones. Se revisaron sistemas clave, inspeccionaron equipos y realizaron pruebas operativas para garantizar eficiencia y seguridad. Además, se reforzó el entrenamiento

Optimización con Tablets a Bordo

mantenimiento y la telemetría de combustible. Esta iniciativa permitirá una operación más eficiente y una respuesta más ágil ante imprevistos. Además, la integración de Moodle fortalecerá la capacitación de las tripulaciones.

del personal en el uso de herramientas y protocolos. Inspecciones operativas verificaron la correcta ejecución, contribuyendo a la mejora continua de la flota.

Nueva Lancha en RENADSA: Preparativos para su Puesta en Marcha

A finales de este mes, recibiremos una de las dos nuevas lanchas adquiridas para reforzar la flota de RENADSA. Actualmente, nos encontramos

ultimando los preparativos para las pruebas de mar, asegurando que todo esté listo para su puesta en operación. Muy pronto, la veremos realizando sus primeras maniobras al servicio de nuestros clientes.



DÍA
INTERNACIONAL

De la Mujer

8

MARZO 2025

Día Internacional de la Mujer



El pasado 6 de marzo, en Renadsa celebramos con orgullo el Día Internacional de la Mujer con un almuerzo especial, rindiendo homenaje a las mujeres que son el corazón y la fuerza de nuestra organización. Reconocemos su esfuerzo, dedicación y el impacto invaluable que generan en su entorno, tanto a nivel

personal como profesional. Su talento y compromiso hacen la diferencia cada día. Más que una fecha, este día es un recordatorio de la importancia de seguir impulsando, respaldando y protegiendo los derechos de todas las mujeres, porque su voz y su presencia transforman el mundo.



!Feliz Día de la Mujer!

Riesgos de la AUTOMEDICACIÓN

UNIDOS CONTRA el DENGUE
Una Mosquito, la vía de Transmisión del Dengue, la del Perico

CONSECUENCIAS DE LA AUTOMEDICACIÓN

- ☑ Oculta los síntomas
- ☑ Retrasa el diagnóstico
- ☑ Provoca efectos secundarios
- ☑ Puede empeorar tu salud

ADVERTENCIA

Sabemos que el dengue puede ser mortal; por ello, es importante tratar los síntomas de manera adecuada.

1 NO TE AUTOMEDIQUES

Ante cualquier síntoma o signo de alarma, acude al establecimiento de salud para obtener un diagnóstico preciso y el tratamiento adecuado.

Para más información, llama gratis al ☎ 113, opción 1.

¡Cuida tu salud este verano!

Consejos para prevenir enfermedades crónicas en la población adulta.

- Hidrátate regularmente**
- Protege tu piel del sol**
- Elige una alimentación balanceada**
- Realiza ejercicio al aire libre**

Importante: El Minsa realiza tamizajes para detectar diabetes e hipertensión en los establecimientos de salud.

CUIDEMOS NUESTRA SALUD MENTAL

La Salud Mental es un Derecho

Construye relaciones saludables mediante:

- **Confianza**
- **Respeto mutuo**
- **Igualdad**
- **Autonomía**
- **Comunicación**
- **Reciprocidad**

Para más información, llama gratis a la línea ☎ 113, opción 5.

SEAMOS SALUDABLES SEAMOS LO SIEMPRE

4 de marzo

Día Mundial de la Obesidad

El sobrepeso y la obesidad son enfermedades por exceso de grasa que afectan al organismo.

En el Perú 4 de 10 personas mayores de 15 años tienen sobrepeso y 3 de cada 7 ya tienen obesidad.

El ejercicio físico y la alimentación saludable ayudan a prevenirlas.

¿Sabes cómo detectar un lunar sospechoso?

Unidos contra el ÚNICO

Asimetría:
si la mitad del lunar no tiene la misma forma que la otra mitad.

Bordes irregulares:
si los bordes del lunar no están bien definidos.

Diámetro:
si mide más de 6 milímetros.

Evolución:
si el lunar aumenta de tamaño, cambia de forma o color en 6 meses.

Color:
si tiene más de un color.

Si observas uno de estos signos de alerta, acude con tu médico.

☎ 2 de febrero
Día del lunar

08. MARZO

DÍA INTERNACIONAL DE LA mujer

Rendimos homenaje a las mujeres del Perú, cuya fuerza, entrega y compromiso son esenciales para el desarrollo de nuestro país.

Desde la salud, la educación, la ciencia y cada espacio de nuestra sociedad, su aporte transforma vidas y construye futuro.

¡Feliz Día de la Mujer!

Dr. César Vázquez Sánchez
Ministro de Salud

Renadsa te cuida y te informa

Recomendaciones frente a la radiación solar



Tomar medidas para protegerse del sol es una responsabilidad de todo el año.

1 RADIACIÓN ULTRAVIOLETA



Es una radiación no ionizante emitida por el sol y fuentes artificiales, como las camas bronceadoras. Aunque favorece la producción de vitamina D, también implica riesgos para la salud.

2 BENEFICIOS



La vitamina D facilita la absorción de calcio y fósforo, contribuyendo a la formación ósea. La OMS recomienda de 5 a 15 minutos de sol, 2 o 3 veces por semana.

3 RIESGOS



Las quemaduras solares indican una sobreexposición breve a la radiación UV, mientras que el envejecimiento prematuro y el cáncer de piel resultan de una exposición prolongada.

Los riesgos aumentan si:

- Pasas mucho tiempo al sol sin protección.
- Tienes piel, cabello y ojos claros.
- Usas ciertos medicamentos como antibióticos o anticonceptivos.

4 PROTECCION FRENTE A LA RADIACION UV

- Busque sombra, especialmente al mediodía.
- Use ropa de manga larga y un sombrero de ala ancha.
- Proteja sus ojos con lentes de sol con filtro UVA y UVB.
- Aplique protector solar SPF 50 cada 2 horas.



Feliz Cumpleaños



Marzo

CORDOVA BRUNO, JORGE ANTHONY	04	RAMOS FUENTES, LUIS ERNESTO	16
CHONG CARRASCO, YENNI MARGOT	07	FERNANDEZ GONZALES, RAQUEL CELIA	24
ZAVALA CERVANTES, CELIA	09	CADENAS PEREZ, MARIA YESENIA	25
MUNIVES ZEVALLOS, FREDDY MARTIN	14	ZAPATA OLIVARES, SANTOS	25
RICRA CELIO DE PONCE, GUISELLA IVETTE	14	GUERRA MAYTAHUARI, ADRIANO	30

Y para quienes cumplirán años en :

Abril

SALAZAR REYES, JUAN MOISES	02
CERVANTES CHAUPIS, FREDY EVER	13
DE LA CRUZ SALAZAR, LIDUVINA MARIA	15
ZAMORA LLASACA, MARICIELO	16
AQUIJE LEANDRO, ANGEL EDUARDO	21
PUELLES ESTEBAN, CESAR ANGELO	21
CAMPOS URRRA, ROGGER MAYCOLN	26

Mayo

GANVINI MENDOZA, WILLIAMS JEANPIERRE	01
HIDALGO CANO, VICTOR MANUEL	01
PRIETO SORIANO, MAURICIO JACOB	04
SOSA VERA, GABRIELA GIULIANA	05
FLORES ESPINOZA, ISABEL FIORELA	11
PIZARRO JANAMPA, JORGE LUIS	12
RAMAYONI NAVARRO, MARIA DEL ROSARIO	12
OSCCO VALIENTE, PABLO EDER	21
PARREÑO CHAVEZ, JOEL ENRIQUE	24
GUANILO RODRIGUEZ, FELIX IVAN	24
SALAS FLORES, MEDHALITH GERALDHI	25
ALIAGA QUISPE, GERMAN CIRILO	29
NIZAMA LEVA, JORGE ANDRES	29
CRISOSTOMO MENDOZA, ANGELICA	31

operaciones@renadsa.com

T +512010 700

Av. Santa Rosa 531, La Perla - Callao

www.renadsa.com



Maritime Agency